

Heisenberg-Gymnasium Dortmund



Deutschlands erster modularer Schulneubau aus grünem Stahl. Das Heisenberg-Gymnasium an der Preußischen Straße in Eving (Dortmund) benötigt aufgrund steigender Schülerzahlen mehr Platz. Der Erweiterungsbau von ALHO mit 3.730 Quadratmetern Geschossfläche schafft Raum für zwei Fachklassencluster für Kunst und Chemie sowie zwei Jahrgangsstufencluster. In das Gebäude werden die Klassenstufen fünf und sechs einziehen.

Heisenberg-Gymnasium Dortmund
DE 44339

Ressourcen

82 Module

Höhe

3 Geschosse + UG

Baugrundfläche

3730 m² BGF
